



Rencontres “Voix d’avenir” de la Fondation de France à Montreuil

Véronique et Lionel ont représenté le collectif Et si nous aux rencontres “Voix d’avenir” organisées pour les 50 ans de la Fondation de France, le 14 novembre, au palais des congrès du Grand Est parisien, à Montreuil. Laure et Jean-Pierre, qui devaient les accompagner, n’ont pas pu venir en raison d’un problème familial.

La Fondation de France avait demandé à Et si nous d’organiser un atelier d’une heure pour présenter le projet “Pays’âges : bien vieillir dans nos villages”. L’espace du palais des congrès était organisé comme une maison avec une centaine d’ateliers tout au long de la journée. C’était une vraie ruche avec de nombreux visiteurs.

Seulement deux personnes ont assisté à la présentation de Pays’âges (l’atelier étant dans les premiers), mais les échanges ont été intéressants. Il était aussi important d’être présents vis-à-vis de la Fondation de France. Celle-ci a un capital sympathie très fort envers Et si nous.

Lors de la journée, Véronique et Lionel ont pu assister à différents ateliers : ils ont notamment vu un film sur les migrants à Briançon réalisé par l’association haut-alpine Un thé dans la neige. Lionel a assisté à un atelier intitulé “Les ateliers de l’avenir : des chemins pour revivre la démocratie”. Véronique a suivi un atelier d’écriture de portraits à plusieurs. Cette technique pourra, peut-être, servir dans la restitution de Pays’âges. Parallèlement à ces rencontres, la Fondation de France a créé un “media lab” où toutes les associations présentes peuvent laisser des documents. La présentation de Pays’âges et du collectif Et si nous va y être déposée.

